



## 大網白里市訪問

2016年3月9日



消費者行政充実ネットちばでは、平成23年度の県民提案事業第二弾として、2012年2月4日(土)「消費者行政行政活性化シンポジウム in 大網白里町」を開催しました。当時大網白里町は市制施行をめざしており、平成25年1月1日、町は大網白里市となりました。シンポジウムで採択された提言はどこまで実現できたのか、日野先生、前野さん、小島さん、石川弁護士が訪問し、市の職員さん、消費生活相談員の皆さんと懇談しました。

3月の段階では4月からのセンター化に向けて職員・相談員が一丸となって準備中でした。そして、4月めでたく「大網白里市消費生活センター」がスタートしました。しかしながら、センターの場所や備品などの購入の予算など、いろいろな困難を抱えているようです。

消費者行政充実ネットちばとしては応援の意味を込めて2度目のシンポジウムの開催検討をお願いしているところです。



パネルディスカッションのコーディネーター西村弁護士先生お元気ですか？

## 千葉県での適格消費者団体設立に向けて

現在、消費者契約法等に違反する事業者の不当な行為に対して差止請求をすることができる適格消費者団体の設立に向けて準備が進められています。

5月15日(日)午後2時より弁護士会館で千葉県内に適格消費者団体を設立するための第一歩として、適格消費者団体を目指すNPO法人「(仮称)消費者支援ちば」 設立準備会結成集会が開かれます。皆様のご参加をお願い致します。



平成28年度消費者月間事業「消費者フォーラム in 千葉」

「高齢化社会をどう生きる！！」私たちが主役の地域づくり

【会場・開催日】

千葉市文化センター アートホール 5月25日(水) 12時30分～15時30分